

留学先大学:国立台湾師範大学

### 【はじめに】

こんにちは。

今月も寒い日が続いています。その中でも、日中の気温が20度を超える時がたまにあります。外に出て日に当たったり、散歩をしたりすると、体が温まりました。嬉しかったです。

12月で師範大学の前期が終了し、後期は2月の後半から始まる予定です。その間は、大学での授業はお休みです。今回は、語学学校と出かけたところについて書こうと思います。

### 【語学学校について】

平日は語学学校で授業を受けています。教科書を使いながら、中国語の単語や文法、台湾での生活などについて学んでいます。例えば、買い物時の割引についてです。「打●折(●には数字が入ります)」は、割引を表しています。「打7折」の場合、30%オフを意味しています。(※70%オフを意味しているわけではないところがミソです)

クラスメイトは6人います。食べ物や飲み物の話をすることが多いです。色々話した結果、チーズケーキとコーヒーのセットは素敵という結論が出ました。その日の帰りに、客美多咖啡(コメダ珈琲)に寄って、チーズケーキとコーヒーを注文したところ、チーズケーキは売り切れとのことでした。フォンダンショコラとコーヒーのセットにしてもらいました。



→アイスコーヒーとフォンダンショコラの写真です。

おいしかったです。

## 【出かけたところについて】

国立故宮博物院とXparkに行ってきました。これらについて書こうと思います。

### ・国立故宮博物院

台北市北部にある博物館です。

台北MRT(地下鉄)の士林駅からバスで15分くらい、徒歩で40分くらいのところにあります。

1階から3階までが展示スペースになっていて、陶磁器や絵などが飾られていました。訪れた時は展示内容の変更期間と重なっていて、白菜とお肉などの食べ物にそっくりな工芸品は展示されていませんでした。また、訪れてみたいと思いました。

### ・Xpark

台北市隣の桃園市にある水族館です。

台北駅から桃園駅まで高鐵(新幹線)に乗って20分くらいで、桃園駅からXparkまでは歩いて大体10分くらいのところにあります。

入館して少し進むと、縦にも横にも大きな水槽がありました。わあと驚きました。その中でエイがゆらゆら泳いでいたり、サメがぐんぐん泳いでいたり、魚が集団で泳いでいたりしました。美しいなあ、気持ちよさそうだなあと思いました。



→国立故宮博物館の外観の写真です。



→泳いでいた魚の写真です。

## 【終わりに】

次回は休みの期間②について書こうと思います。また来月の報告書を楽しみにしていてください。